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Madrid 

La diputada nacional, Rosa Romero, está “muy ilusionada” ante una legislatura 
“muy importante en la que está en juego el futuro de España y de los españoles” 
 
Tras haber sido elegida vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso de los Diputados 
 
Romero es consciente de la “enorme responsabilidad que supone formar parte de la Mesa del Congreso” en una 
legislatura “muy importante en la que está en juego el futuro de España y de los españoles”. Está convencida de que 
los acuerdos alcanzados para constituir la Mesa del Congreso entre los principales partidos constitucionalistas, 
marcarán una legislatura en la que deberán imperar “el debate, el diálogo y el consenso, porque son necesarios para 
mantener la estabilidad que España tanto necesita y porque eso es lo que nos han pedido los ciudadanos”. A su juicio, 
“todos tenemos que hacer un esfuerzo para acercar más las instituciones a los ciudadanos”. “Hace falta un Gobierno 
que dé estabilidad a todo el país, que dé tranquilidad, que afiance y consolide la recuperación económica y que cree 
empleo”. Considera que el PP debe ser el que marque la iniciativa legislativa porque es la primera fuerza política y ha 
recordado que desde 1977 ha gobernado siempre el partido que ha ganado las elecciones.  

 
 
 

 
Rosa Romero, vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso de los Diputados 
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Socuéllamos 

El Partido Popular denuncia el gran abandono que sufre Socuéllamos en 
las tareas de mantenimiento urbano 
 
La portavoz del Grupo Municipal Popular, Pruden Medina, ha 
destacado el deficiente estado del pueblo en cuanto a su 
mantenimiento, lo que se puede observar en calles, mobiliario 
urbano y en los parques, "donde los desperfectos y las zonas 
en mal estado permanecen durante meses sin solución, lo que 
nos parece una falta de respeto grave hacia los ciudadanos". 
Ha explicado que "todavía se pueden ver carteles de la Feria 
en vallados, las pintadas y grafitis permanecen en los mismos 
sitios que hace seis meses, faltan tapas del registro de agua en 
acerados con el peligro que conlleva, el tramo de iluminación 
de la salida hacia Tomelloso está totalmente apagado y hay 
baches en la vía pública, algunos con serio peligro para la 
circulación y los peatones. “El mantenimiento de nuestra 
localidad se ha ido degradando y los vecinos nos lo están 
diciendo".  

 

 
               Carmen Toledo y Pruden Medina 

 
Por su parte, la concejal Carmen Toledo ha informado de la falta de previsión que ha mostrado el equipo de Gobierno 
y en particular el concejal de Cultura, Pedro Arrabales, a la hora de organizar los distintos eventos navideños, algunos 
de los cuales han tenido que suspenderse y otros muchos han cambiado de hora, a veces hasta en tres ocasiones, 
ocasionando molestias a los vecinos. "Cuesta mucho trabajo levantar un pueblo, hemos trabajado duro durante veinte 
años para dejar el pueblo donde está y es lamentable ver cómo en siete meses hay fallos tan grandes”. 


